



Nombre de alumno: Fatima
Montserrat Cruz Hernández

Nombre del profesor: Nancy
Domínguez

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Enfermería Comunitaria

Grado: 7mo

Grupo: G

Introducción

Salud pública es la ciencia y el arte de impedir la enfermedad, prolongar la vida y fomentar la salud y eficiencia mediante el esfuerzo organizado de la comunidad para que el individuo en particular y la comunidad en general se encuentren en condiciones de gozar de su derecho natural a la salud y longevidad.

La salud pública como ciencia apenas tiene poco más de un siglo de existencia, pero manifestaciones del instinto de conservación de la salud de los pueblos existe desde los comienzos de la historia de la humanidad. Sin embargo, la inclusión de la restauración de la salud es una adquisición relativamente reciente. En cuanto a la enfermería comunitaria es una disciplina que abarca los ciudadanos, autónomos y en colaboración, que se prestan a las personas de todas las edades, familias, grupos y comunidades, enfermos o sanos, en todos los contextos e incluye la promoción de salud, la prevención de la enfermedad y de los cuidados de los enfermos, discapacitados y personas moribundas.

Desarrollo

La enfermera Comunitaria es aquella que combina la práctica enfermera y la práctica en salud pública aplicando su síntesis para la promoción de salud y prevención de la enfermedad de la población.”

Esta disciplina es la que sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas de la enfermería y de la salud pública y los aplica, como alternativa (estrategia) de trabajo en (y con) la comunidad, con el fin de promover, mantener y restaurar la salud de la población, contando con la participación (comunitaria) de ésta, mediante cuidados directos (semidirectos) e indirectos a individuos, familias, otros grupos y a la propia comunidad en su conjunto, como miembro de un equipo multidisciplinario y en el marco de una planificación general de atención a la salud.

La responsabilidad principal de la Enfermería Comunitaria es la población como un todo. La naturaleza de la práctica de la enfermería comunitaria se fundamenta en las necesidades y problemas de salud prioritarios de la población desde los procesos participativos. La acción de enfermería comunitaria tendrá carácter

integral e integrador. La evaluación continuada y sistemática de la situación de salud es clave para el progreso y mejora de los servicios de salud. La educación sanitaria es un instrumento de trabajo fundamental. Enfermería Comunitaria debe trabajar con y para la comunidad promoviendo la participación comunitaria. La familia es considerada por Enfermería Comunitaria como su principal unidad de servicio. Los problemas y necesidades de salud deben abordarse desde la multicausalidad e interdisciplinariedad. Enfermería Comunitaria debe ser defensora de los valores que contribuyan a mantener a una mayor solidaridad, justicia social, e igualdad de oportunidades.

El término de enfermería en salud comunitaria se estableció recientemente y se considera una disciplina erudita de servicio cuyo propósito es contribuir de manera individual y colectiva a promover un nivel funcional óptimo del usuario o cliente mediante la enseñanza y prestación de cuidados.

Enfermería comunitaria se apoya en una base sólida de enfermería, integrando a su práctica conocimientos de salud pública. La responsabilidad principal de la Enfermería Comunitaria es la población como un todo. La naturaleza de la práctica de la enfermería comunitaria se fundamenta en las necesidades y problemas de salud prioritarios de la población desde los procesos participativos. La acción de enfermería comunitaria tendrá carácter integral e integrador.

La evaluación continuada y sistemática de la situación de salud es clave para el progreso y mejora de los servicios de salud. La educación sanitaria es un instrumento de trabajo fundamental. Enfermería Comunitaria debe trabajar con y para la comunidad promoviendo la participación comunitaria. La familia es considerada por Enfermería Comunitaria como su principal unidad de servicio.

Conclusión

En conclusión, Planifica y ejecuta actividades relativas al funcionamiento de cada consultorio adscrito al ambulatorio. Revisa y analiza los registros de salud de cada usuario del servicio Selecciona y distribuye los usuarios que acuden al ambulatorio sin previa cita, según urgencias respectivas. Selecciona y distribuye los usuarios

hacia sesiones educativas según programa de educación para la salud establecidos. Lleva control de medicamentos entregados a los usuarios según prescripción médica. Elabora informe semanal sobre el movimiento de las consultas. Participa en reuniones de trabajo de enfermería y de salud, intra o extra universitarias según necesidades institucionales. Planifica, organiza y ejecuta campañas de salud pública, promoción y prevención de enfermedades. Elabora listado de material médico quirúrgico indispensable para el uso en actividades médicas y de cuidado de pacientes.

Refiere al usuario hacia instituciones y/o fundaciones de soporte social, según sea el caso. Planifica y evalúa visita domiciliaria atendiendo a normas planteadas. Ejecuta y publica proyectos de investigación en enfermería comunitaria. Participa con personal docente y estudiantes de enfermería en proyectos de investigación. Participa como tutor de proyectos de investigación en enfermería para estudiantes de pregrado. Aplica resultados de investigación en solución de problemas de salud de la población sectorizada y en la estructuración del cuidado de enfermería.